
— Ольга, ваших экранных
возлюбленных — и Эраста
Фандорина, и Остапа Бен�
дера — тихонями никак не
назовёшь. А в жизни вам ка�
кие мужчины больше нра�
вятся? 
— Сама я — в силу какихто

природных качеств, да и воспита
ния тоже — человек довольно
скромный, ответственный и осто
рожный. Но людей люблю таких,
которые не боятся быть разными,
не опасаются мнения окружаю
щих, внутренне хулиганистых. Я
даже не могу сказать, что это из
серии «противоположности при
тягивают», нет, скорее всего, я и
сама такая, только внутренне.
Меня всегда привлекали аван
тюрные натуры, смелые на по
ступки и слова. Помню, ещё в
подростковом возрасте у меня с
одной девочкой до драки был
спор на тему, как лучше жить. Мы
до сих пор смеёмся с ней над
тем, как я её дергала за
косы, а она подпортила
мою шапку — такие не
примиримые позиции у
нас были (смеётся).

— А какая у вас была
точка зрения? В чём
суть спора? 
— Девочка была из

интеллигентной семьи и
считала, что нет ничего
прекраснее, чем домаш
ний уют и возможность
собираться всей семьёй
за обеденным столом. А
я доказывала, что надо
ходить в походы, жить
весёлой жизнью и что
так, как живёт она — всё
время сидя дома и читая
книги, — жить глупо. Вот
такой смешной спор.

— Ольга, у вас такая
яркая внешность.
Мальчишки, навер�
ное, проходу не да�
вали? 
— Честно сказать, бы

ли разные периоды. Когда я толь
ко приехала в Москву и пришла в
новую школу, все мальчишки из
класса переключили на меня
своё внимание. А вот начиная с
седьмого класса у меня был пе
риод гадкого утёнка. Мне каза
лось, что страшнее меня нет ни
кого на всём белом свете. Конеч
но, я встречалась с мальчиками,
но всё это было за стенами шко
лы, потому что там меня никто не
замечал.

— Когда у вас возникло же�
лание стать актрисой? 
— Мне до сих пор сложно са

мой себе объяснить, с чего я
вдруг решила поступать в теат
ральный. Както всё само собой
произошло, и никакой строгой
цели стать актрисой у меня не
было. Я была совсем не прочь
стать кемто другим. Например,
педагогом.

— И всё�таки вы поступили
именно в театральный. 
— Я была абсолютно зелёным

человеком в плане какойто
подготовки. Да и не готовилась
вовсе. Даже не знала толком,
что надо подготовить какуюто
особую программу для поступ
ления. Я ничего в этом не пони
мала. Помню, когда я приходила
в ГИТИС и видела, как люди ска
чут и чтото беспрерывно чита
ют (они, видимо, готовились к
экзаменам), для меня это всё
выглядело дико и както нелепо.
У меня было полное ощущение,
что я нахожусь в лёгкой психуш
ке, просто они не тяжело боль
ные, а слегка тронутые на радо
стях. Представляете? Но раз уж
я там оказалась, то поставила
перед собой задачу: поступить
обязательно. При этом у меня
не возникало вопроса: «Зачем
ты сюда поступаешь?». Боюсь, я
бы на него не ответила (смеёт�
ся).

— Вы часто доверяете пер�
вому ощущению? 
— Всегда. Чем старше станов

люсь, тем больше понимаю, что
это единственно верное сред
ство для принятия правильных
решений. Я уважаю свою интуи
цию и доверяю ей.

— Вы суеверный человек? 
— В общемто, да. На меня и

профессия накладывает отпеча
ток, в нашей среде редко встре
тишь несуеверного человека. Хо
тя я большого значения этому ни
когда не придавала, но есть про
веренные мною вещи, которые
всегда работают. К примеру, я ни
когда не рассказываю о своих
планах. Уже проверено: расска
жешь сестре или маме, и планы,
скорее всего, рухнут. Поэтому
всегда молчу. Иногда так и под
мывает поделиться своими пла
нами с близкими людьми, но всё
держу в себе — это сложно, но
необходимо (смеётся). Ещё я ве
рю в приметы. Всегда радуюсь,
когда на съёмочной площадке ви
жу гвоздь, — это к большой уда
че. Я всегда так радуюсь этим
гвоздям, будто старинного друга
встретила! Настроение поднима
ется, и съёмки или пробы прохо
дят великолепно.

— А вам ничего не предска�
зывали? 
— Я боюсь этого. Я слышала,

что путей развития событий мно
го. А если мне предскажут не са
мый лучший вариант, который от
ложится у меня в голове? Со
здастся определённая програм
ма... Хорошо, если будешь жить с
ощущением, что ты в будущем
суперзвезда, а если негатив ка
кой предскажут?

— «Турецкий гамбит» стал
для вас тем самым филь�
мом, о котором говорят: «Он
сделал меня звездой». Чем

вам запомнилась работа
над этой картиной? 
— Сцена с воздушным шаром:

я там так орала, что потом при
шлось вырезать много моего
крика (смеётся). Вообще все
фильмы чемто таким запомина
ются. На съёмках «Золотого те
лёнка» я хохотала так, что боя
лась, что меня режиссёр выгонит.
Была сцена признания в любви
Корейко моей героине — Зосе.

Как только актёр произносил
первую фразу, мне становилось
так смешно, что пришлось заже
вать скатерть со стола, чтобы
мой истерический смех не мешал
съёмкам. Свой текст я уже не
могла произнести, и пришлось
долго себя успокаивать, прежде
чем я готова была к съёмке.

— Вы такой смешливый че�
ловек? 
— Очень! Особенно мне слож

но удержаться, играя на одной
сцене с Олегом Павловичем Та
баковым. Вот он жуткий расколь
щик! Может отвернуться от зала
и состроить рожицу, и ты уже не

можешь удержаться от хохота, а
надо произносить серьёзную
реплику. Выдержка должна быть
колоссальная. Олег Павлович —
хулиганистый, весёлый человек.

— Говорят, вы совсем не вы�
носите бранных слов и даже
Олега Табакова попросили
не ругаться в вашем присут�
ствии матом? 
— Это правда. Мужчины, кото

рые уже мною «воспитаны», в мо
ём присутствии не ругаются или,
если сорвалось словечко, сразу
же извиняются. Я просто крас
неть начинаю, мне неловко дела
ется. Очень конфузит, что многие
мужчины даже не реагируют на
то, что рядом находится в первую
очередь женщина, а не только
коллега. Мне это категорически
не нравится.

— Ваша семья не имеет ни�
какого отношения к актёр�
ской профессии. Как роди�
тели отреагировали на ва�
ши успехи в кино? 
— И родители, и сестра реаги

руют спокойно. Без какойлибо
эйфории. Скорее всего, они гор
дятся мною, радуются победам,
но на шею с криками «ура!» не ки
даются. Но я всегда тонко чув
ствую, понравилась им моя рабо
та или нет. Мама всегда была для
меня самым важным критиком,
её оценка для меня очень важна.
Если мама скажет: «Ты была ско

вана!» — для меня это всё: туши
свет, сыграла плохо. Но я разви
ваюсь, и негативных фраз от ма
мы, которые меня зажимают, всё
меньше и меньше. После «Гамби
та» мама даже похвалила меня, и
это радует.

— А в быту вы какая? 
— Если говорить о домашнем

хозяйстве... Ой, даже не знаю.
Наверное, я чудовищная хозяйка,
потому что не могу сказать, что
мне очень нравится покупать
продукты, готовить на всю семью
борщ и так далее. Но, с другой
стороны, когда есть настроение,
я могу несколько часов с нежнос

тью и любовью мыть квартиру,
готовить еду. Даже сейчас, живя
отдельно от мамы, я частенько
забираю у неё готовую домаш

нюю пищу, чтобы не готовить са
мой. А по магазинам я вообще
ходить не люблю. Мне проще за
казать еду на дом, чем ходить,
чтото выбирать и думать, что се
годня приготовить. Да и сумки с
продуктами носить тяжело и не
приятно.

— В будущем вы готовы по�
жертвовать семьёй ради ра�
боты? 
— Нет! Ни в коем случае, что

вы! Семья всегда на первом мес
те, и радость материнства не
сравнима ни с какими звёздными
ролями. И потом, мне кажется,
что всё можно прекрасно совме
щать. Меня всегда поражали вы
сказывания педагогов и некото
рых актёров, которые с серьёз
ным видом заявляли, что актёр
ская профессия не прощает, если
ты отдаёшь время семье или ещё
чемуто в ущерб сцене. Дескать,
сцена мстит. А мне кажется, что
это полная ерунда. Более того, я
уверена, что сцена не прощает
фанатичного к себе отношения, а
вот живых, нормальных людей
она очень даже любит. И я не ста
ну жертвовать личным счастьем
ради сцены.

— Что делаете для поддер�
жания прекрасного внешне�
го вида? 
— Не скажу, что особенно ста

раюсь для внешности. Раньше
мне нравилось делать натураль
ные травяные маски для лица,
сейчас тоже могу себя побало
вать какойнибудь маской, но де
лаю это нерегулярно. Фитнес
центры не посещаю, мне не нра
вится заниматься спортом на
всеобщем обозрении. Вот дома
могу взять гантели и под видео
кассету выполнить нужные мне
упражнения. На диетах никогда
не сидела, у меня в генах нет пол
ноты — спасибо родителям.

— А к нарядам, косметике и
прочим женским штучкам
какое отношение? 
— Прекрасное! Я очень всё это

люблю — красивые вещи, аксессу
ары, но я отношусь к редкому типу
женщин: совсем не люблю ходить
по магазинам! Это ужасно, потому
что мне нравится быть нарядной,
мерить красивые вещи, но не в ма
газинах. Мне лень ходить выби
рать, а если это большой магазин и
там много людей, то уже через час
я так устаю, будто меня полностью
выжали. Даже от тяжёлого физиче
ского труда или двенадцатичасо
вых съёмок на площадке я не вы
матываюсь так, как от похода в ма
газин. Оттуда возвращаешься сов
сем без энергии.

— Вы человек сентимен�
тальный? Можете распла�
каться над фильмом, кни�
гой, ситуацией? 
— Конечно. Вот недавно чита

ла «Бесов» Достоевского и очень
расчувствовалась, над произве
дениями Хемингуэя много плака
ла. Я вообще на жизнь и её про
явления реагирую открыто, эмо
ционально и стараюсь, чтобы не
посредственные реакции никуда
не ушли с годами.

— Это правда, что вашим
любимым цветком является
подсолнух, или это после
«Гамбита» такая история
возникла? 
— Я вообще очень люблю цве

ты, и подсолнухи мне всегда нра
вились, задолго до «Турецкого
гамбита». Просто так получилось,
что эти цветы после фильма ста
ли знаковыми для меня. Подсол
нухи — очень жизнерадостные
цветы, и я люблю их дарить дру
зьям и просто любоваться ими.

По материалам 
информагентств.
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 ОЛЬГА КРАСЬКО:

Ольга Красько

смело может

записать 2006 год

в список своих

самых удачных

лет. Ещё бы — в

январе состоялась

телевизионная

премьера

«Турецкого

гамбита», а в

феврале —

«Золотого

телёнка». И в

обоих громких

проектах у Ольги

— главные

женские роли.
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